



NUESTRA CIUDAD

MANUEL MAGAÑA CONTRERAS

mmc.información@yahoo.com.mx

-El calor agobia a los capitalinos; sufriremos días peores, vaticinan
-Aguda escasez de agua potable en el antiguo poblado de Mixcoac
-Líder social de "El Barzón" lleva 11 años preso en Querétaro

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mmc.información@yahoo.com.mx para atenderle.

DESPLOME VACACIONAL, AL FALTAR MEDIOS ECONÓMICOS

"Los daños de la recesión económica por concepto de desempleo, inflación, desplome del poder adquisitivo del salario del trabajador, etc., ocasionados a la economía familiar, son visibles ahora en esta "temporada vacacional" de Semana Santa. Los cálculos de los estrategas -léase economistas neoliberales alejados de la realidad-, han fallado y las grandes campañas de publicidad y mercadotecnia basadas en "buenos deseos", a ver si pegaba, no vieron coronados sus propósitos de obtener multimillonarias ganancias, porque la mayoría de la gente, simplemente no tiene dinero para pasear. La demanda en hoteles, playas y otros centros vacacionales se quedó corta, al quedarse muchas personas en casa por no existir otra alternativa", expresa la Asociación Nacional de la Clase Media... Indica que las autoridades federales deben actuar con un enfoque realista para no sufrir frentazos como el que representa, dicho sea de paso, la aplicación del impuesto a las empresas, conocido como IETU que lo único que ha hecho es provocar el cierre de fuentes de trabajo con lo que se agrava la economía interna de nuestro

país... La Anaclame, por conducto de uno de sus integrantes hace hincapié en que la etapa de recesión económica en México muestra visos de que se agravara, "ante la falta de medidas de parte de las autoridades federales, para superar la crisis tan aguda en México, derivada de la aplicación incondicional del TLC y de la economía tecnócrata, neoliberal, globalizadora y macroeconómica que ha generado un porcentaje de desempleo en suelo mexicano, superior al de cualquier otra nación latinoamericana"... Del préstamo por 47 mil millones de dólares del FMI, la agrupación ciudadana subraya que "lo único que ha ocurrido, por dicho concepto, es que ahora somos más pobres porque debemos más y tendremos que pagar un mayor número de millones de dólares por concepto de intereses. Además ese dinero, tal como ya se ha dicho, es para apoyar a los ricos, pero no a los pobres"... En síntesis, el grueso de la población mexicana ha visto agravados sus problemas de liquidez y al no disponer de dinero, antes que irse de vacaciones durante el presente período vacacional, muchas familias se han quedado en casa, con lo que la "industria sin chimeneas" ha sufrido mermas en sus ambiciones de ganar millones y millones de dólares, en

los días de la Semana Santa. Ojalá que el nuevo préstamo que nos endeuda como nunca antes en la historia de México, sirva para crear trabajo y productividad en vez de aplicarlo como "salvavidas" de millonarios.

(CUAUHTÉMOC)

ARRECIARÁ EL CALOR

Días más difíciles aguardan a los capitalinos con motivo de la fuerte onda cálida que se abate sobre gran parte del país, a estas alturas en las que el calentamiento de la Tierra ya empieza a manifestar sus efectos a nivel mundial, advierte el **Meteorológico** de Tacubaya. Recomendó que se ahorre agua al máximo, porque las reservas del líquido en las presas con que se abastece a la capital mexicana, a través del Sistema Cutzamala, según la **Comisión Nacional del Agua**, se encuentran a un 40 por ciento de su capacidad y no hay indicios de que pronto pueda llover. Lo mejor, cuando las fuertes temperaturas adquieren niveles extremos, es que las personas permanezcan a la sombra.

(BENITO JUÁREZ)

EL MILITARISMO DE LA OTAN



Continúa en siguiente hoja

Resulta que las naciones europeas siempre sí se plegaron a la petición de Barack Obama, referente al envío de más tropas invasoras a Afganistán, manifiesta José Rafael Fernández, de la colonia Atenor Salas. Comenta que tal resolución es desalentadora, "porque ello quiere decir que los países del viejo continente continúan bajo la férula de los Estados Unidos y la Gran Bretaña en sus planes de funcionar como "gendármenes del mundo".

(AZCAPOTZALCO)
ENCARCELAN A LÍDER SOCIAL

"Once años de permanecer detrás de las rejas en el feudo panista de Querétaro, el líder social de El Barzón, Rubén Díaz Orozco, no obstante que tiene resoluciones judiciales a su favor", afirma el Frente Ciudadano de Defensa de los Derechos Humanos de los Mexicanos. Esta organización asegura que "se trata de un preso político", cuya prisión no se justifica en estos tiempos en que tanto se habla de democracia y

de diálogo para lograr entendimientos. Destaca que "en México debe haber congruencia entre lo que se dice y lo que se hace, porque en el discurso se es democrata y en los hechos, no".

(CUAUHTÉMOC)
EDUCACIÓN, EN BANCARROTA

Según la opinión de Ladislao Berlanga, vecino de la colonia Juárez, la persona que sustituya a Josefina Vázquez Mota en la secretaría de Educación Pública, debe actuar independientemente de las directrices de la ambiciosa lidereza del SNTE, Elba Esther Gordillo, porque la funcionaria que deja el máximo cargo en la SEP y ahora se apresta a recibir la curul de regalo que le otorga su partido, el PAN, redujo a un mero desastre su gestión. El lector se dice partidario de separar la educación básica y la política, porque esta mescolanza ha dado pésimos resultados.

(BENITO JUÁREZ)
FALTA AGUA EN MIXCOAC

La Fraternidad Vecinal del antiguo poblado de Mixcoac y hoy zona residencial venida a menos por el elevado nú-

mero de edificios en condominio que ha autorizado el delegado Germán de la Garza, reporta que la saturación demográfica ha dado como consecuencia la aguda escasez de agua potable, al depender de los mismos volúmenes del líquido, una población sumamente saturada. Se dice que en caso de que continúe el funcionario con la misma política se le debe abrir un juicio político.

(IZTAPALAPA)
LAVATORIO Y VIACRUCIS

Los seguidores del viacrucis de Iztapalapa aguardan con sumo interés el desarrollo de la representación bíblica, el día de mañana, Jueves Santo, en que se representará la escena cuando Cristo lavó y beso los pies de sus discípulos. Posteriormente, se da la Última Cena, donde se instituye el sacramento de la Eucaristía y la Misa, la Oración en el Huerto de los Olivos y la aprehensión del Redentor. El Viernes Santo, después del juicio, viene el viacrucis y la muerte de Cristo en el cerro de la Estrella, habilitado como Monte Calvario, en la representación anual que congrega personalmente a más de 2 millones de espectadores en la Semana Santa.

(GUSTAVO A. MADERO)
DROGAS Y LOS MEXICANOS

Las "drogas", sí, las muchas drogas que han contraído las autoridades federales para financiar el gasto ante el desplome de la economía interna por falta de una productividad que sostenga al peso y permita crear empleos, agobia a todos los mexicanos", comenta el ama de casa Ana Fernanda Ramos de Espronceda, vecina de la colonia Lindavista. Opina que la "guerra" del presidente Felipe Calderón contra las drogas, está bien, pero es necesario que se libren otras batallas para que los mexicanos no estemos tan endrogados, es decir para que no se deban tantos millones de dólares, porque así nunca vamos a ser independientes como nación".

(CUAJIMALPA)
¿TRONARÁ EL CUTZAMALA?

Para Julián Villada, vecino del poblado de La Venta, "el Cutzamala, sistema

con el cual se abastece de agua a la capital mexicana se ha deteriorado. Advier-te que las decisiones para que las cosas mejoren en este aspecto no deben retrasarse, porque "si ahora ya sufrimos tres días sin agua en la casi totalidad de las 16 delegaciones, en breve la suspensión del servicio podrá ser de más y mayores consecuencias. Creo que la solución real a la creciente demanda del indispensable líquido consiste en hacerle ver al presidente Calderón que es necesario captar otras fuentes de abastecimiento, porque los volúmenes disponibles en estos momentos resultan insuficientes por el inusitado crecimiento vertical que genera la interminable construcción de edificios en condominio.

(MILPA ALTA)
PROCESIÓN DEL SANTO ENTIERRO

Los habitantes de Milpa Alta formulan invitación a los capitalinos para que asistan el próximo Viernes Santo a la Procesión del Santo Entierro, al filo de las 19:00 horas, en un acto en el que participan los vecinos, parecido al de la Procesión del Santo Sepulcro en Sevilla, España, que tiene fama mundial. En la procesión toman parte aproximadamente 7 mil personas, cirio en manos y recorren el espacio comprendido entre el templo de Nuestra Señora de la Asunción y la Capilla de la Luz, donde es depositado el féretro que en la representación lleva los despojos mortales de Cristo.

(CUAUHTÉMOC)
VIACRUCIS EN EL CENTRO HISTÓRICO

Después de Iztapalapa, otra representación bíblica digna de ser presenciada es el viacrucis que el Viernes Santo tendrá lugar en el Centro Histórico. Parte del templo de San Pablo y continúa por calles del barrio de La Merced, hasta llegar al Zócalo. Posteriormente, la crucifixión que es presenciada por muchos vecinos, se realiza en la "Plaza de La Aguilita" o "Plaza Juan José Baz". Dato anecdótico es el que se refiere a Baz, quien en un Jueves Santo impidió los actos con motivo de la Semana Santa a mediados del siglo pasado.